

Circular 167. Estimados Amigos. Nuestro amigo Alejandro Martí García Presidente de México SOS, fundación en la que nuestro socio Carlos Roel es cofundador, publico un articulo que pensamos vale la pena leer y que transcribimos a continuación

Bajan plagios, homicidios y extorsiones en seis meses

Fuente: Milenio

Durante el primer semestre del año se presentó una ligera baja en la cifra de secuestros denunciados en el país, al igual que los homicidios dolosos y las extorsiones, informó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP).

En los primeros seis meses del año se reportaron 808 plagios, 15 casos menos que en el mismo periodo de 2013, donde hubo 823.

Sin embargo, el número está lejos al registrado en 2012, cuando se reportaron 688 secuestros

entre enero y junio.

Las extorsiones suman 3 mil 419 denuncias hasta junio de este año, mientras que en 2013 ya se habían alcanzado las 4 mil 46. En tanto, van 8 mil 101 homicidios dolosos, cuando hace un año se registraron 9 mil 523.

El SNSP también da cuenta de 9 mil 49 personas asesinadas, pero solo se iniciaron 8 mil 101 averiguaciones previas.

Además señala que hubo 979 personas secuestradas y únicamente 808 investigaciones.

En el caso de las extorsiones, se registraron 3 mil 635 víctimas y solo 3 mil 419 averiguaciones a cargo de las procuradurías y fiscalías del país.

De acuerdo con el número de víctimas, el Estado de México, Chihuahua, Michoacán, Tamaulipas y Sinaloa lideran en homicidios dolosos.

La lista de secuestros la encabezan Tamaulipas, Michoacán, Veracruz, el Estado de México y Morelos.

El mayor número de víctimas de extorsiones se reportó también en el Estado de México, Jalisco, el Distrito Federal, Michoacán y Morelos.

En la comparación con mayo, los homicidios dolosos se redujeron en junio, al pasar de mil 426 a mil 220.

Ese es el mismo caso de los secuestros, porque se reportó la denuncia de 130 durante mayo, que se redujeron a 111 en junio.

Además bajaron las extorsiones, porque en mayo hubo 543 y al mes siguiente se reportaron 477.

ÍNDICE DELICTIVO ESTATAL

Si bien a escala nacional se observa un decremento en los índices delictivos relativos a homicidios dolosos, secuestros y extorsiones, hay entidades donde esos ilícitos han aumentado.

Tal es el caso de Baja California, San Luis Potosí y Morelos, donde la cifra de homicidios se incrementó.

Las extorsiones subieron en Tamaulipas, Nuevo León y bajaron en Quintana Roo.

También en Tamaulipas, Nuevo León y Sinaloa se registró una baja de asesinatos

En Michoacán bajaron los homicidios dolosos y las extorsiones, pero subió la cifra de secuestros.